

# **PRESENTACIÓN DE ¿VERDAD O FICCIÓN? LOS ESPECIALISTAS RESPONDEN ACERCA DEL CÓDIGO DA VINCI**

Será el próximo 15 de Diciembre a las 19 en Cúspide Libros de Galerías Pacífico, ubicado en Florida 753 P1º Loc. 316. Los autores, con la coordinación de Jorge Jacobson, se referirán a la reciente publicación.

14/12/2004

A continuación transcribimos un artículo publicado el viernes 26 de Noviembre en Infobae.com

Llamado "¿Verdad o ficción? Los especialistas responden acerca del Código Da Vinci", este nuevo libro de Editorial Lumen viene a traer algo de luz a la polémica desatada por el best-seller de Brown.

"Hace un tiempo leí un libro titulado 'El coraje de ser católico'. Allí el autor afirma que el problema que puede tener la Iglesia Católica en su expansión e in culturación por el mundo entero no se debe, como se suele decir en muchos medios de comunicación, a que los valores que sostiene son difíciles de aceptar y mucho más de vivir, sino por el contrario a que los cristianos no

muestran con sus vidas la riqueza de su religión", dice uno de los especialistas convocados, el licenciado Esteban López Del Pino.

Y prosigue: "En muchos casos somos los mismos cristianos los que presentamos un cristianismo tan lejos de la figura de Jesucristo que los demás hombres no se sienten arrastrados a seguir ese camino. Pensaba nuevamente en esto al oír tan pocas voces claras y atrayentes que repreuben con cariño filial a una obra literaria que, al fin de cuentas, maltrata al centro de la religión de nuestras vidas: Jesucristo".

A continuación, la lista de los autores y los temas de los diferentes capítulos de este libro, cuya lectura resultará seguramente imprescindible para todos aquellos interesados en acercarse a la verdad histórica.

Monseñor Luis. Rivas señala los puntos fundamentales de la controversia Da Vinci.

El Dr. Francisco García Bazán, coeditor de la Biblioteca de Nag Hammadi en castellano, explica los textos gnósticos.

Gabriela Cargnel, teóloga católica, se sumerge los aspectos literarios y en la tradición legendaria tras los pasos del Santo Grial.

Esther de Boer, eminent teóloga y pastora de la Iglesia luterana reformada holandesa, se ocupa de María Magdalena.

El Rev. Jerónimo Granados, doctor en arte y teología y pastor de la Iglesia luterana Rioplatense, nos devela los secretos del arte de Leonardo da Vinci, acompañando su artículo con láminas de las polémicas pinturas

El Lic. Esteban López Del Pino, desde la Prelatura, nos introduce en el mundo privado del Opus Dei.

La Dra. Diana Rocco Tedesco, especialista en historia Antigua de la Iglesia, comenta la situación de la mujer desde las raíces del cristianismo hasta nuestros días.

José Luis D' Amico, biblista, nos conduce al encuentro del Jesús tal cual lo muestran los Evangelios.

La investigadora Cristina Conti aborda la identificación de María Magdalena con la novia del Cantar de los Cantares.

<https://www.infobae.com/notas/nota.php?Idx=154241&IdxSeccion;=100>

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ar/article/presentacion-  
de-verdad-o-ficcion-los-especialistas-  
responden-acerca-del-codigo-da-vinci/](https://opusdei.org/es-ar/article/presentacion-de-verdad-o-ficcion-los-especialistas-responden-acerca-del-codigo-da-vinci/)  
(31/01/2026)